



# 笑顔で 伸びやかに 夢に向かって



都呂々小  
HP入口

R 4, 5, 27 (金) No, 2 苓北町立都呂々小学校 校長



5月掲示板;本校児童30人と同じ数の小さなこいが泳いでいます。そして、まるでスイミーのように集まって大きなこいとなり、大空に伸び伸びと泳いでいます!



曜日、午後から降った雨で準備ができなかったもので、当日、早くからお出でいただいて、こいのぼり、テント、大漁旗用の竹切りと設置、のぼり旗等々の準備を

閉会式での終わりの言葉「私たちは、今年の運動会スローガン『最後まであきらめない30人全力で頑張ろう』を目標に、1日1日を大切に頑張ってきました。そして、こんなに素晴らしい運動会ができて嬉しい気持ちでいっぱいです。小学校最後の運動会で応援団長ができたこと、出場種目を全力でやりぬいたこと、みんなで協力できたこと、この一つ一つが心に残る素敵な思い出となりました。これから上手いかわからないときは、楽しかったこの運動会を思い出し、諦めずに乗り越えていきます。最後に、保護者の皆様、お忙しい中、応援してくださってありがとうございました。これで都呂々小ふれあい運動会を終わります。～心からの素直な言葉、聞いていて涙が出そうでした!～

と感染症の対策に気を付けての応援、競技の準備や参加、そして、後片付けまで、大変、大変ありがとうございました。また、地域の方々には、感染症対策にご理解とご協力をいただき、沿道や運動会会場の外からのたくさんの応援もありがとうございました。今年度も、残念ながら地域の方々とのふれあい運動会はできませんでしたが、都呂々小の運動場から子供たちの学びの姿と元気を地域へ発信することができたのではないかと思います。保護者や地域の方々が、子供たちと都呂々小

澄み渡る青空の下、運動会スローガン「最後まであきらめない～30人 全力で頑張る運動会～」を掲げ、子供たちは、各種目に一所懸命取り組み、伸びやかな学びの姿を見せてくれました。徒競走や巧緻走では、子供たちが、一人一人、名前を紹介されゴールするまでの様子を見届けることができます。加えて、4年生から6年生までの巧緻走では、スタートする前に、とてもほほえましい親子での言葉の掛け合いがあります。応援合戦では、応援団の子供たちだけでなく、1年生から全員に応援の振り付けや言葉があります。少人数学校の強みと良さが発揮された運動会です!閉会式での6年生の言葉にも感心しました。保護者の皆様には、金

葉の掛け合いがあります。応援合戦では、応援団の子供たちだけでなく、1年生から全員に応援の振り付けや言葉があります。少人数学校の強みと良さが発揮された運動会です!閉会式での6年生の言葉にも感心しました。保護者の皆様には、金



開会式での始めの言葉;今日は都呂々小学校の運動会です。一生懸命走ります。転んでも泣きません。体を大きく動かして楽しく踊ります。頑張っているお友達を、気持ちを込めて応援します。お父さん、お母さん、おじいちゃん、おばあちゃん、地域のみなさん、ぼくたち、私たちのことを応援してください。今から都呂々小学校の運動会を始めます。～指令台の上での発表、とても緊張したと思います。立派でした!～



していただきました。受付での検温と手指の消毒、熱中症

学校を大事に思っただいただいているお陰です。感謝の気持ちでいっぱいです。今後とも、本校の教育活動に、御理解と御協力をよろしくお願い致します。

すばらしい演技でした！感動！



↑ 親子のやりとり、見ていて笑顔になりました！ ↑

### \* 連絡帳に書いていただいた保護者の方の運動会感想を紹介します。

- 運動会、お疲れ様でした。頑張っている姿をたくさん見ることができました。
- 運動会は、お疲れ様でした。先生方のご指導のもと、とても良い運動会でしたネ。短い期間ですごいです。子供たちが30人ではなく50人、60人いるみたいに大きな動きで、とても良かったです。祖母ですが見に行けて、とても嬉しかったです。
- 運動会、お世話になりました。ありがとうございました。子供たちの一生懸命な姿に胸を打たれました。短い練習期間でソーランや応援合戦、よく覚えられたなと思います。先生も、ご準備とご指導ありがとうございました。
- 運動会、お疲れ様でした。「ピストル、こわくなかった！！」と得意気に話してくれました。成長が感じられ、親にとっても嬉しい運動会となりました。ご指導ありがとうございました。
- 運動会は、大変お世話になりました。当日、準備が気になって子供が登校するときに様子を見に来てみたらテントもきれいにたっていて……。先生方が早く来て準備して下さったんじゃないでしょうか。本当にありがとうございました。運動会も子供たちの楽しそうな笑顔や真剣な表情、一生懸命頑張る姿を見ることができて、元気をもらえた幸せな一日でした。本人も白組が優勝できて、大満足だったようです（笑）。先生方には、練習、準備から当日まで、暑い中、子供たちのために動き回っていただいて、声をかけていただいて、本当にありがとうございました！！

### \* 都呂々ふれあい運動会の振り返り（5，6年生） さすがだ！都呂々小5，6年生！

#### ①目標に対して、達成できたことや頑張ったこと

○みんなを引っ張っていくこと○競技，係，応援が全力でできたこと○応援の声出しや走りに全力で頑張れたこと○最後まで諦めずにやり遂げたこと○ソーランのポーズをずっとするのを頑張ったこと，諦めないことが達成できた○リレーやソーランを全力で頑張ったこと○リレーで前を走る人に追いつけるとして全力を出して頑張ったこと○諦めないで頑張ったこと（2名）

#### ②どんなことが心に残りましたか

○最後まで諦めずに走ったので、リレーで4位から3位になれたこと○みんなと一緒に協力して取り組めたこと○徒競走では負けたくなくて走った。1位になったので嬉しかったこと○高学年として、応援団を頑張ったこと○放送をするとき嬉しかったこと○リレーを全力で走ったこと○教頭先生と親子のきずなをしたこと○徒走を頑張って走ったこと○全員リレーで自分の力を出し切ったこと

#### ③これからの学校生活に、どう生かしていこうと思いますか

○お手本となり都呂々小学校を自分たちが作ること○任された仕事などを、全力でし、みんなで協力すること○失敗しても、最後まで諦めないようにしようと思ったこと○礼や返事など、生活に生かしていきたい○スポーツなども、最後まで諦めないことを生かしていきたい○みんなが楽しくなるようにしたい○5年生だから、みんなを支えていきたい○諦めずに取り組むこと○諦めずに頑張ること



©2010 熊本県くまモン # K32618